

Ataques con Ácido se Equiparan Como Feminicidio en Grado de Tentativa

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó un dictamen de la Comisión de Igualdad de Género, en el que se incluyó la propuesta de diputadas federales del PRI para que los ataques con ácido y otras sustancias corrosivas, se pueden equiparar en mejor medida a un feminicidio en grado de tentativa.

 $\underline{https://elorbe.com/seccion-politica/nacional/2023/03/12/ataques-con-acido-se-equiparan-como-feminicidio-en-grado-detentativa.html$